

A JUAN CARLOS Y JORGE ELIAS ANDRONICOS ANTEQUERA.

(1)

Tu sonrisa debe llamarse DIGNIDAD
no la han podido apagar
no han logrado cambiarla,
por mas que traten de cambiarnos
a quienes seguimos ^{MIRANDO} mirando tu retrato
y preguntando donde estás.

(LITO BARRAZA)

La luz no se apagará,
iluminará nuestras almas
aún cuando insistan
en oscurecer nuestra memoria.

Tu recuerdo siempre podrá mas
porque la vida es mas dulce que la muerte.

La vida es amor la muerte olvido
y no te hemos olvidado
porque tú no has muerto
porque no puede morir quien semilla el camino,
no puede morir las raíces de las flores del futuro,
no puede morir la razón de la vida,
no puede morir la historia, aunque dolorosa sea,
no puede morir, porque la vida misma nace reclamando.

La luz no se apagará,
iluminará nuestras almas,
seguiremos la vigilia ,
mantendremos la pregunta.

Déjame esta noche encender las lámparas,
con el alma de los parias,
con el alma de los ausentes,
con el alma de los recuerdos y las nostalgias,
con el alma de las mujeres y los niños.

Esta noche encenderemos la madrugada,
encenderemos la vergüenza de la Patria
esa que tranquila nos baña y en su intranquilidad
nos torturan y asesinan,
esa que tranquila nos cubre de jueces y leyes
que tranquilamente no nos reconoce como seres humanos.

Esta noche encenderemos la lámpara de la Patria
para que nos regrese al camino de las grandes alamedas,
esta noche partiré a tu encuentro
hermano, compañero

Chicago, Sept. '89.

A MI HERMANO

(2)

Si la luz de tus ojos se pagara,
dejaría de existir la oscuridad,
por que en medio de tu ausencia
llovería, el recuerdo
de toda tu claridad.

Me sacaron de tu lado
Hermano Querido,
mas no me arrebataron
tu hermandad,
y con fuerza y mucho amor
le grito al viento:

Soy hermano de la solidaridad.
Has nacido en la ausencia del derecho,
que con tanto amor
quisistes dar.

Más en la porfía y en la insistencia
acompañas, a los que hoy
luchan por pan.

Tu recuerdo fortalece
Hermano Querido,
tu presencia es permanente
en esta mar,
una ola gigante se aproxima,
limpiará la playa
de toda la maldad.

(3)

REFLEXION DE DESPEDIDA

El ser humano
puede caminar
por la misma
ribera de la muerte
y sembrar pasos de vida.
es tán grande la porfía
de la fé,
que lo arrastra
al desafío de sí mismo.....